

Lozère : cession de patientèle à partir de novembre 2016

Je suis orthophoniste en Lozère, à Marvejols (à 2h de Montpellier et de Clermont-Ferrant). Cette petite ville est située dans une zone de basses montagnes, une région rurale où la nature est restée sauvage et où le tissu associatif se densifie (festivals, café-disquaire associatif...). Il y fait bon vivre.

Comme je dois me rapprocher de ma famille, j'ai le regret de quitter la région et mon activité professionnelle. Aussi, je recherche une personne pour me succéder auprès de mes patients, dès le mois de novembre 2016.

L'activité/ la patientèle

Je travaille essentiellement avec des enfants qui présentent des pathologies diverses (retard de parole et de langage, dysphasie, dyslexie/dysorthographe, trouble du raisonnement/dyscalculie, déficience intellectuelle, TED), et en lien avec plusieurs institutions (IME, IMPRO, MAS, EHPAD).

L'activité libérale peut être développée avec des consultations à domicile, sur les écoles ou en EHPAD. Il est aussi possible de combiner l'activité libérale à un poste en salariat : plusieurs institutions recrutent (CEM, CRF, hôpital de jour, IME, CMPP).

Le cabinet

J'exerce dans un cabinet libéral (centre bourg) que je partage avec une psychomotricienne et une psychologue. Le bureau est spacieux et donne sur un petit jardin privatif. Le local est implanté en zone de revitalisation rurale → possibilité de bénéficier d'exonérations fiscales.

Peu de charges (moins de 250 euros par mois, loyer inclus).

Cession gracieuse de la patientèle.

Si la personne intéressée le souhaite, il est possible de faire un transfert progressif de la patientèle.

Pour toute information, je me tiens à votre disposition au 06/33/35/85/17 ou par mail : marineof@gmail.com

